



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Bau- und Umweltausschusses
vom 18.06.2020

Öffentlicher Teil

TOP 5.1 Neufassung Verordnung Biosphärenreservat Bliesgau

AM Anslinger bittet um Weitergabe der Anregung des Naturschutzbundes Homburg: demnach solle der Kalkhang oberhalb von Kirrberg, zwischen der begrenzenden Straße zwischen Mörsbach und Zweibrücken Richtung Ski- und Wanderhütte, als Pflegezone ausgewiesen werden. Dieser Bereich sei ein besonderes Biotop mit zahlreichen Orchideenarten.

Herr Banowitz sagt zu, die Anregung von AM Anslinger für die nächste Änderung an das Landesamt für Umwelt- und Arbeitsschutz sowie den Biosphärenzweckverband weiterzuleiten. Die Anhörungsfrist für die vorliegende Änderung sei bereits Ende März abgelaufen; wegen der Corona-Beschränkungen habe man auf eine Zustimmung des Stadtrates verzichtet, da die Änderungen keine Auswirkungen auf Homburg haben.

AM Neuschwander bittet bezüglich der Anregung von AM Anslinger, die Ortsräte Kirrberg und Einöd anzuhören, da es offen sei, ob dies positiv oder negativ gesehen werde.

AM Mörsdorf fügt hinzu, auch den Obst- und Gartenbauverein Kirrberg in die Thematik einzubeziehen.